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 AF-0426/2018  

Anfrage 

Gisela Rexrodt 
Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Verkehrsentwicklungsplan 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 16.05.2017 beschloss der Stadtrat einstimmig den von mir eingebrachten Antrag, die 
Oberbürgermeisterin solle entsprechend ihrer Berichtsvorlage zum 
Verkehrsentwicklungsplan (VEP) verfahren. 
Darin ist die weitere Vorgehensweise mit Zeitplan vorgegeben. 
 

– „Aufbauend auf das Verkehrsmodell können erste Ergebnisse und Szenarien der 
optimierten Verkehrsmodellierung für die Aufgabenstellung des fortzuschreibenden 
VEP abgeleitet werden. Termin: August 2017“ 

– „Ab August 2017 wird der Stadtrat über die ersten Ergebnisse der 
Verkehrsmodellierung informiert. Bestätigung der Ziele für die Fortschreibung des 
VEP durch einen Zwischenbericht an den Stadtrat. Termin: Oktober 2017“ 

 
(Weder im August 2017 noch im Oktober 2017 fanden Stadtratssitzungen statt. Auch in 
folgenden Sitzungen wurde der Stadtrat nicht über die „Ziele für die Fortschreibung durch 
einen Zwischenbericht“ informiert.) 
 

– „Zusammenfassung und Priorisierung der Maßnahmen zur Erreichung der 
angestrebten Ziele. Termin Juni 2018“ 

– „Beschluss zum fortgeschriebenen VEP unter Berücksichtigung der Ergebnisse der 
umfangreichen Öffentlichkeitsbeteiligung. Termin Dezember 2018 mit Gültigkeit 
2019 

– „Ab 2019 erfolgt Überarbeitung des Mittelfristigen Verkehrskonzeptes einschließlich 
Parkraumkonzept.“ 

 
Keiner dieser vom Stadtrat beschlossenen Termine, die von der Oberbürgermeisterin selbst 
vorgegeben wurden, wurden realisiert. 
Auch findet der Beschluss in den Berichtsvorlagen „Beschlussrealisierung“ 2017 und 2018 
keine Erwähnung.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Warum wurden die von der Oberbürgermeisterin selbst vorgegebenen Termine nicht 

eingehalten und warum wurde der Stadtrat darüber nicht in den BV 
„Beschlussrealisierung“ informiert? 

2. Wann wird der Stadtrat über die für Oktober 2017 vorgesehenen „ersten Ergebnisse 
informiert“ und kann diese durch „einen Zwischenbericht bestätigen“? 

3. In welcher Form wird die „umfangreiche Öffentlichkeitsbeteiligung“ realisiert? 
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4. Wann wird mit Umsetzung des Beschlusses begonnen und wann kann mit einem 
Beschluss zum fortgeschrieben VEP und der Überarbeitung des Mittelfristigen 
Verkehrskonzeptes einschließlich Parkraumkonzept gerechnet werden?  

 
 
 
 
 
 
Gisela Rexrodt 
Stadtratsmitglied 
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